



Roman Koller

Geschäftsführer
Senn Parkett AG

Wir dürfen im Hinterthurgau in einer landschaftlich wunderschönen Gegend leben und profitieren zugleich von einer ausgezeichneten Verkehrsanbindung sowohl zu den nahen Städten Winterthur und Wil als auch zu den bedeutenden Wirtschaftszentren Zürich und St. Gallen.

Zudem zeichnet der Hinterthurgau ein bodenständiges und vielfach über Generationen gewachsenes Gewerbe aus. Wir, die Senn Parkett AG mit Sitz in Dussnang, sind ein langjährig bestehendes innovatives Unternehmen mit grundlegenden Werten. Unsere ausgebildeten Fachpersonen verlegen eine Vielfalt von Bodenbelägen in höchster Qualität. Aus Überzeugung sind wir mit dem Standort verbunden. Wir bekennen uns bewusst zur Gemeinde Fischingen und schaffen wie etliche andere ortsansässige Betriebe wertvolle Arbeits- und Ausbildungsplätze und tragen somit zu einer wirtschaftlich soliden Grundlage bei.

Die Wirtschaft ist auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit mit der Politik, vor allem in Bezug auf die Erarbeitung von moderaten Rahmenbedingungen, angewiesen. Unabdingbar ist auch der Kontakt und die Vernetzung mit Firmen und Privatpersonen, welche Bau- oder Umbauprojekte planen oder realisieren. Diese Inputs sind der Motor für eine wettbewerbsfähige Existenzgrundlage ortsansässiger Betriebe.

Unsere Region ist vielfältig, attraktiv und lebendig, bedarf aber auch einer optimalen Vermarktung. Mit dem WirtschaftsPortalOst kann diese optimal gefördert werden. Ideen und Innovationen sind gefragt und können im Verbund leichter entwickelt werden, wodurch neue Chancen eröffnet werden. Ich bin überzeugt, dass unsere Region durch das WirtschaftsPortalOst eine optimale Vernetzung erzielen und dadurch unsere KMU-Region gestärkt werden kann.